

Buenos días a todos y a todas. Los niños y niñas que estamos hoy aquí venimos a representar a la infancia cordobesa y traemos un mensaje muy breve y muy sencillo: Basta ya. Estamos cansadas de escuchar que somos el futuro, porque en realidad, somos el presente. Somos Naturaleza, como el árbol, como el pájaro, como el río... y no entendemos por qué hay quién daña algo que somos. Como a los niños y niñas lo que más nos gusta es la acción, os proponemos diez medidas que nos gustaría que cumplieseis ya. Lo hemos escrito muy sencillo, para que podáis entenderlo sin problemas:

1. En el camino a nuestros coles, queremos árboles, muchos, muchos árboles; tantos que cuando llueva no necesitemos siquiera paraguas
2. Dentro del cole, queremos árboles, arbustos, flores y huerto. Cambiad el cemento por verde y así estaremos más felices
3. En los parques infantiles de la ciudad queremos que plantéis árboles grandes que nos den mucha sombra en verano y podamos jugar al fresco
4. Queremos que cuidéis mejor de los árboles que ya existen para que no enfermen y tengáis que talarlos. También debéis cuidar de los pájaros e insectos que viven en ellos.
5. Os pedimos que el dinero que los políticos gastan en armas y guerras se invierta en plazoletas con árboles, parques y patios escolares con espacios verdes.
6. No queremos tantos coches; nos gustaría ir a los sitios en bici, patines y patinetes, de forma segura, por carriles bici seguros.
7. Queremos que dejéis tranquilo a nuestro río, porque es un lugar único. ¿Sabíais que en un año se pueden ver más de 150 especies de aves en nuestro río?
8. Queremos que dejéis de contaminar suelos, ríos y mares, porque nuestro alimento viene luego contaminado
9. Os pedimos que unáis todas vuestras fuerzas para evitar que desaparezcan más animales del planeta
10. No queremos cambio climático que provoque tormentas como la Dana de Valencia

Gracias por habernos escuchado. Para nosotros y nosotras ha sido importante que nuestra voz esté hoy aquí.